



Mujeres diversas tejiendo sueños en América Latina y el Caribe. Economía solidaria, educación no sexista a lo largo de toda la vida, popular y feministas.

LA RED VA... REPEM Año 16 N° 661 02/05/12 E-mail: jaredva@repem.org.uy www.repem.org.uy <http://www.facebook.com/REPEMGLT>



En esta edición:

- Perú Moda 2012 y Perú Gift Show
- CECTEC / Actividades
- Presidenta de la Campaña Mundial por la Educación: "Los niños y las niñas son vistos como capital humano por el Banco Mundial"
- FORO CAMBIO CLIMÁTICO: Políticas Publicas y Articulación
- MUJER AHORA Y SEXUR SE ASOCIAN PARA LANZAR EL: EL SEMINARIO TALLER TEÓRICO VIVENCIAL "VIOLENCIAS DE GÉNERO EN EL CUERPO"
- Postule a la Subvención del Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para Luchar contra las Formas Contemporáneas de la Esclavitud
- INVISIBLES ANTE LA JUSTICIA. Jueves contra la violencia, explanada de la IMM
- Mujeres asesinadas / Hay una cierva menos en el monte

Perú Moda 2012 y Perú Gift Show



Perú Moda 2012 y Perú Gift Show tuvo lugar del 26 al 28 de abril en el Centro de Exposiciones del Jockey Club del Perú y reunió lo mejor de la oferta exportable peruana en confecciones, calzado, joyería y artesanía. Tiene como finalidad que compradores internacionales establezcan relaciones comerciales con empresas nacionales que destacan por su reconocida capacidad de respuesta y versatilidad para ajustarse a las necesidades del mercado.

La feria es organizada por la Comisión de Promoción del Perú para la Exportación y el Turismo (Promperú), y cuenta con el apoyo del Ministerio de Comercio Exterior y Turismo (Mincetur), y el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Elina Verde participó en la Perú Gift Show con los tejidos de su organización artesanal compartiendo un stand con otro proyecto que se llevó a cabo en Huanuco y que ella también ha liderado. Estamos muy orgullosas de Elina por su capacidad de empuje y de saber negociar con autoridades locales para que brinden apoyo a las artesanas de Huanuco.

Perú Moda 2012 más oportunidades para las artesanas

Un mundo de oportunidades se abre para las artesanas de Puno gracias a su participación en Perú Moda 2012, no solo por los nuevos pedidos que obtengan sino por su propio desarrollo personal que se refleja en la valoración de su trabajo y autoestima: "(Nuestros productos) son mejores porque tienen mejor acabado y mejor control de calidad", dijo con orgullo Victoria Mayta, artesana de Azangaro; mientras que Candelaria Chino, artesana de Chipana destacó que "Con capacitación podemos tejer igual o hasta mejor de lo que se exhibe aquí".

Candelaria y Victoria representaron con orgullo a las mil quinientas artesanas con las que trabaja el Movimiento Manuela Ramos en Puno, gracias a los proyectos: Acceso y mejora de ingresos económicos de mujeres artesanas quechuas y aymaras en Puno, que cuenta con el apoyo de la Unión Europea, y Artesanas de Puno mejoran su calidad de vida, que es financiado por la Fundación La Caixa de España.

"Este es el quinto año consecutivo en el que Manuela Ramos participa en Perú Moda y nos ha ido mucho mejor de lo que esperábamos" señala Alicia Villanueva, Gerenta de la Casa de la Mujer Artesana del Movimiento Manuela Ramos.

Resaltó también la gran aceptación y valoración hacia los productos por parte de los compradores, quienes pudieron apreciar la excelente calidad de los accesorios para damas, prendas para niños y niñas y una gran variedad de juguetes, tejidos con fibras de alpaca, baby alpaca y algodón por las artesanas puneñas.



CECTEC / Actividades

Compartimos con ustedes las actividades del Centro de Educación, Capacitación y Tecnología Campesina – CECTEC Paraguay.

Estas fotos son de: Actividades productivas con las mujeres adultas de Comuri y la Asamblea que se realizó el día Jueves 19 en Pirapey. La Asociación de mujeres de Tava i que siguen también trabajando.



Ada Rosa Martínez

CECTEC

<http://www.facebook.com/pages/CECTEC-Centro-de-Educaci%C3%B3n-Capacitaci%C3%B3n-y-Tecnolog%C3%ADA-Adaptada-Campesina/207714309262329>

Presidenta de la Campaña Mundial por la Educación: "Los niños y las niñas son vistos como capital humano por el Banco Mundial"



Más de 100 estudiantes y académicos(as) de la carrera de Educación Parvularia de la Universidad Metropolitana de Ciencias Pedagógicas y de la Universidad de Chile, se dieron cita en la UMCE para debatir junto a la presidenta de la Campaña Mundial por la Educación, Camilla Croso, sobre los significados a nivel internacional del derecho a la educación de la primera infancia y la imposición de la noción de "capital humano" en educación.

"Las concepciones de "capital humano" con la de derechos humanos no son reconciliables", apuntó Camilla, criticando el paradigma mercantil que ve en los niños y niñas sólo futuros empleados.

En el marco de la Semana de Acción Mundial por la Educación, SAME 2012, el Foro ECPT, junto a la carrera de Educación Parvularia de la UMCE, organizó un encuentro de reflexión y debate con Camilla Croso, presidenta de la Campaña Mundial por la Educación (CME) y coordinadora de la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación (CLADE), quien expuso sobre "El derecho a la educación de la primera infancia: ¿de qué estamos hablando?", en el Aula Virtual de la Universidad Metropolitana de las Ciencias de la Educación.

Durante su presentación, Camilla Croso apuntó al debate sobre la educación de la primera infancia como un espacio de disputa, a nivel internacional, entre un enfoque de derechos humanos de la educación versus una concepción mercantil, perspectivas que consideró como "irreconciliables".

En esta disputa, es el Banco Mundial el que lidera la cruzada mercantilista, siendo explícito en afirmar que ven la educación como un medio para la empleabilidad y un sentido de la escuela "como una fábrica", además de una filosofía de la competencia que es por naturaleza excluyente, criticó Camilla.

Un dato revelador que la presidenta de la CME entregó es la promoción que hace el premio Nobel de Economía, James Heckman, de la inversión en primera infancia y en niños de 0 a 3 años, "porque es lo que rinde más, así lo dice. Para cada dólar que se invierte en un niño de 0 a 3 años, hay una rentabilidad de 20 dólares. O sea, los niños y las niñas son vistos no como personas, no como sujetos de derecho, sino como capital", explicó Crosso.

Sin embargo, señaló que desde América Latina existe una mirada diferente a este tipo de políticas, siendo un continente crítico y pensante, así como destacó que se han hecho importantes avances en la promoción de este derecho en países como Noruega y Brasil, donde es una obligación de los Estados garantizarlo.

El encuentro fue inaugurado por la directora del Departamento de Educación Parvularia de la UMCE, María Cristina Ponce, quien se refirió a los desafíos pendientes en materia de derecho a la educación durante la primera infancia, tales como el acceso, la calidad y la equidad. "El derecho a la educación no sólo significa tener acceso a ella sino que sea de calidad y que todos los niños y niñas aprendan", señaló la directora.

Luego fue el turno de René Varas, secretario ejecutivo del Foro Educación de Calidad para Todos, quien contextualizó el evento explicando que se enmarca dentro de la SAME, instancia donde las organizaciones sociales en conjunto con los Estados comprometidos de más de 120 países relevan uno de los objetivos de la Educación Para Todos, en este caso, el derecho a la educación en la primera infancia.

Además, comentó el bajo acceso que existe en nuestro país que apenas llega al 38% de los niños y niñas bajo los 3 años.

Para participar de la Semana de Acción Mundial por la Educación y debatir sobre el derecho a la educación de la primera infancia, HAGA CLICK AQUÍ: http://www.educacionparatodos.cl/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=52&Itemid=1

Escuche la exposición de Camilla Crosso y el debate con los y las asistentes en nuestro Podcaster >>
<http://www.podcaster.cl/2012/04/foro-radial-educacion-de-calidad-para-todos-2/>

Fuente: http://www.educacionparatodos.cl/index.php?option=com_content&view=article&id=370:presidenta-de-la-campana-mundial-por-la-educacion-qlos-ninos-y-las-ninas-son-vistos-como-capital&catid=43:noticia-destacada&Itemid=69

FORO CAMBIO CLIMÁTICO: Políticas Públicas y Articulación



Por la presente tenemos el agrado de invitarle a participar del Foro Cambio climático: políticas públicas y articulación, impulsado por la Plataforma Climática Latinoamericana, a través de CEUTA.

El Foro se llevará a cabo el día 3 de Mayo de 9:00 a 13:30 hs en el Hotel Balmoral, Plaza Cagancha.

Tendrá un carácter expositivo de las líneas estratégicas, principales acciones desarrolladas desde el sector público y avances en la coordinación y articulación multisectorial, especialmente en agricultura, forestación y otros usos del suelo. Se generará un espacio acotado y abierto a preguntas del público.

Dicho Foro se realiza en el marco del proyecto de elaboración de un informe Nacional y Regional sobre las políticas públicas sobre cambio climático en Latinoamérica, con foco en el sector agropecuario. Los informes nacionales se elaborarán en 10 países y servirán de base para la redacción del Informe Regional que se presentará en el Primer Foro Latinoamericano en Rio de Janeiro (Rio +20).

Programa

9:00- 9:15 Apertura. Integrantes del Centro Uruguayo de Tecnologías Apropiadas CEUTA.

Sr. Sergio Lattanzio, Sra. Laura Marrero

9:15 – 9:45 Sistema Nacional de Respuesta al Cambio Climático. Sr. Paul Moizo

Preguntas de participantes

10:00 - 10:30 Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca. Sr. Walter Oyhantcabal

Preguntas de participantes

11:00 – 11:30 Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente. Dirección Nacional de Medio Ambiente - Unidad de Cambio Climático. Sra. Magdalena Prevé

Preguntas participantes

11:45 – 12:15 Ministerio de Vivienda, Ordenamiento Territorial y Medio Ambiente. Dirección Nacional de Agua y Saneamiento. Sr.

Alberto Baccino

Preguntas participantes

12:30 – 13:00 Universidad de la República. Centro Interdisciplinario de Respuesta al Cambio y la Variabilidad Climática. Sr. Valentín Picasso

Preguntas participantes – Cierre

Al finalizar compartiremos un brindis

El proyecto tiene el apoyo financiero de OAK Foundation, Fundación AVINA, de la Alianza Clima y Desarrollo (CDKN) y en colaboración con la Plataforma Climática Latinoamericana (PCL) y la Fundación Futuro Latinoamericano como secretaría ejecutiva de la PCL.

MUJER AHORA Y SEXUR SE ASOCIAN PARA LANZAR EL: EL SEMINARIO TALLER TEÓRICO VIVENCIAL “VIOLENCIAS DE GÉNERO EN EL CUERPO”



Docentes a cargo: Lic.Natalia Magnone , Lic.Ruben Campero, Lic.Andrea Tuana , Lic. Marcela Jubín, Lic.Yanet Gonzalez, Lic.Elena Mastoros, Ed Sex. Est. Psic. Ana Laura Liard.

Temas del Seminario

1er Encuentro: 7hrs.

“Cuerpo”

2do Encuentro: 7hrs.

“Violencias de la sociedad patriarcal”

3er Encuentro: 7hrs.

“Manifestaciones de violencia y modos de resistencia”

1- Intervención en Violencia.

4º Encuentro: 7hrs

2- Abuso Sexual.

5º Encuentro: 8hrs

3- Vulneración de derechos en las instituciones de salud.

4- Explotación Sexual.

Cierre y evaluación de Seminario

Presentación de trabajos: “Nota reflexiva con presentación”

Se entregará C.D. con material teórico de apoyo.

Carga horaria: 36 horas

Comienzo: Mayo, sábado 26 de 9 a 17hrs.

Frecuencia: un sábado al mes, jornada de 7hrs.

Duración: 5 meses

Dirigido a: Estudiantes y profesionales del área salud, social y educativa. Personas trabajando en organizaciones sociales, centros juveniles, centros comunales.

Costo del curso: \$1000 por mes.

Más: cnsmujeres@cnsmujeres.org.uy

Postule a la Subvención del Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para Luchar contra las Formas Contemporáneas de la Esclavitud

Tenemos el placer de anunciar que el Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para Luchar contra las Formas Contemporáneas de la Esclavitud abrirá su periodo para recibir solicitudes del 27 de marzo al 31 de mayo del 2012, para las subvenciones que serán empleadas del 1 de enero al 31 de diciembre del 2013.

El Fondo Fiduciario de Contribuciones Voluntarias de las Naciones Unidas para Luchar contra las Formas Contemporáneas de la Esclavitud otorga fondos (como regla general, un máximo de \$15,000 dólares americanos) a proyectos que provean asistencia humanitaria, legal y de ayuda económica a los individuos cuyos derechos humanos han sido seriamente violados como resultado de las formas contemporáneas de esclavitud. Las formas contemporáneas de la esclavitud, entre otras, incluyen esclavitud, la servidumbre por gleba, trabajo forzoso, la servidumbre por deudas, las peores formas de trabajo infantil incluyendo la utilización de los niños en conflictos armados, los matrimonios precoces y forzosos, la venta de esposas, levirato, la trata de personas, la esclavitud sexual y la venta de niños y niñas.

Por favor tome nota que la Junta de Síndicos solamente considerará aplicaciones que cumplan estrictamente con las directrices del Fondo.

Antes de enviar la aplicación, las organizaciones están invitadas a leer los estatutos que están disponibles en la página del Fondo:
<http://www2.ohchr.org/spanish/about/funds/slavery/index.htm>

El formulario de solicitud en español está disponible en la siguiente dirección:
<http://www.ohchr.org/documents/issues/slavery/AppSH-SP2013.doc>

Como señalado en el anexo III de las líneas directrices del Fondo, el formulario de solicitud completado, y todos los demás documentos, deberán ser presentados en su formato electrónico a la Secretaría del Fondo por correo electrónico: slaveryfund@ohchr.org y deberán ser enviados a más tardar el día 31 de Mayo de 2012. Por favor note que la última página de la aplicación, debidamente firmada y fechada, deberá ser escaneada y enviada de forma separada al correo electrónico del Fondo. Excepcionalmente, y mediante previa justificación, se podrán presentar los documentos por correo postal. Toda aplicación incompleta no será aceptada.

Agradecemos la difusión de este mensaje a otras organizaciones que trabajen con víctimas de las formas contemporáneas de la esclavitud.

Atentamente,

Office of the High Commissioner for Human Rights (OHCHR)
Secretariat of the United Nations Voluntary Trust Fund on Contemporary Forms of Slavery
Palais Wilson
Rue des Paquis, 52
1201 Geneva, CH, Switzerland
Tel: +41 22 917 9434 / Fax: + 41 22 917 9376
www.ohchr.org

Más información: Prensa Naciones Unidas Derechos Humanos prensa@acnudh.org

INVISIBLES ANTE LA JUSTICIA. Jueves contra la violencia, explanada de la IMM

Estimados/AS amigos/as, el próximo 3 de mayo es el primer jueves de mes, nuevamente estaremos en la explanada de la IMM a partir de las 17h. hasta las 18, reivindicando la vida. (La performance comienza 17.30) Este jueves nuestro lema será “INVISIBLES ANTE LA JUSTICIA”.

Todas/os las/os integrantes de la performance llevaremos una cinta negra tapándonos los ojos, simbolizando la invisibilidad de las mujeres que sufren violencia. Llevaremos además carteles alusivos al incumplimiento de las medidas cautelares.

Las/os convoco a participar y les pedimos que nos ayuden a sostener los carteles de las victimas.

Hoy emprendemos la línea de acción para las futuras movilizaciones de este año.

Mujeres de Negro lleva movilizándose desde 2007 y desde ese primer jueves hasta hoy, han sido asesinadas 176 mujeres AYER FUE LA ULTIMA. Hoy a cinco años del comienzo de nuestra lucha decimos “BASTA DE REDUCCIONES DE CONDENA A LOS ASESINOS Y VIOLADORES DE MUJERES, NIÑAS Y NIÑOS”, “BASTA DE IMPUNIDAD”, “BASTA DE TERRORISMO FAMILIAR”. Un abrazo. Jenny Escobar

--

NI UNA MUERTE INDIFERENTE

<http://www.myspace.com/mujeresdenegrouuguay>
<http://picasaweb.google.es/mujeresdenegrouuguay>
<http://www.colectivomdnuruguay-ddhh.blogspot.com/>

Mujeres asesinadas / Hay una cierva menos en el monte

Helena Corbellini

Al 23 de abril de este año, ya son once las mujeres asesinadas por sus parejas. La última, apenas tenía 15 años. El asesino, antes de degollarla le predijo: “o sos mía o de nadie”. Eso narra hoy su madre desolada sosteniendo en los brazos a un bebé huérfano. ¿Hasta cuándo continuarán los asesinatos de mujeres? ¿Cuándo las mujeres podrán ser respetadas en su identidad e integridad, cuándo serán personas libres de elegir su destino y tomar decisiones sin sentir que están en riesgo?

La novela Hay una cierva menos en el monte de Helena Corbellini, narra un hecho real ocurrido en Conchillas (Colonia), en el año 2004, cuando una mujer joven, alegre y apreciada por todos, fue apuñalada con crueldad por quien había sido su marido.

Ella se llamaba Cecilia y en su nombre se realiza este relato que representa los hechos y las profundidades del alma de una mujer que amaba a sus hijos, amaba la vida y el lugar donde vivía.

Adjuntamos invitación a la presentación a realizarse mañana jueves a las 19 horas en el Centro de Exposiciones SUBTE. Auspicia MIDES.
Entrada libre.

Los esperamos.

Accede al avance de la novela en nuestro canal de youtube <http://youtu.be/GbB1U4nYeSw>
Por entrevistas con la autora: prensa@rhm.com.uy

SÉ PARTE DE LA HISTORIA DE LA REPEM BUENAS PRÁCTICAS FEMINISTAS

Las invitamos a enviar sus Buenas Prácticas para ser incluidas en los boletines de este año.

Deben enviar una descripción de la Práctica, con sus resultados (no más de dos carillas) y si es posible incluir alguna foto o imagen a la siguiente dirección: laredva@repem.org.uy indicando en el subject: Buenas Prácticas Feministas REPEM.

ÚNETE A LA REPEM

Si aun tu organización no es socia de la REPEM, puedes hacerla escribiendo a repem4@repem.org.uy y solicitando el formulario de afiliación. Por consultas contacta a: repem4@repem.org.uy